



ふくろくの郷物語



新年あけましておめでとうございます。ふくろくの郷では昨年 12 月クリスマス会を開催しました。クリスマスやお正月の準備に追われる中、皆様イベントに向けクリスマス飾りの製作に取り組まれました。そんな年の瀬迫る入居者の皆様のご様子をお届け致します。

年末は、みなさま準備に大忙し！

12 月のイベントと言えばクリスマスです。入居者の皆様とクリスマスに向け、ツリーの飾りつけをしました。色鮮やかな飾りを手に取られ、「もう少し右じゃない」「これでいいや」と相談されながら飾りつけを楽しまれました。

サンタとトナカイも応援中♪



来年の準備もしています！！

12 月と言えば、クリスマスの準備だけではなく、新年の準備も並行して行っています。来年の干支はヘビ

すごいのができました♪

注目！



年です。新年を迎えるにあたり飾りがないと寂しいとの事で干支飾りを作られています。さて、どのような飾りが出来るかお楽しみに・・・。



私が作りました

貼り絵を得意にされている入居者様。クリスマスの飾りをお願いしたところ・・・。すごいのが出来ました。クリスマスの飾り付けが一段と華やかになりました。

ちょっと一息？・・・ いいえ、全力です！！

クリスマスやお正月の準備に追われ、少し緊張感（職員遠山が思ってるだけですw）が張りつめていたそんなある日・・・。毎月のおたのしみ音楽療法の日がやってきました。入居者様もちょっと一息・・・なんて事はありません。皆様何事にも全力で取り組まれます。冬の歌や体操を取り入れた歌。ハンドベルで「きよしこの夜」を皆様と演奏。音楽療法が終わるころにはさっぱりした顔が。やはり音楽は最高の休息だと思います。



MERRY CHRISTMAS

Merry Christmas

1月のお便りには違和感を覚えるこの文字。ですが皆様が楽しまれている姿をお届けするのが私の使命であります・・・。 **閑話休題** さて、待ちに待った楽しい**クリスマス**の始まり、始まりい～。



ふくろくの郷にサンタさんがやってきた♪

サンタさん登場と同時に皆様拍手喝采。今年のサンタはギターを持って歌います。もちろん入居者様にも演奏に参加して頂きます。お配りした楽器をクリスマスの歌に合わせて演奏します。歌の盛り上がりには楽器のリズムはもう、ぐちゃぐちゃ（笑）・・・でもいいです。クリスマスは楽しんだもの勝ちです。



サンタさんからのプレゼント♪

歌って踊って大騒ぎ！サンタさんからのプレゼントとクリスマスカードに大喜び♪



でも、やっぱり一番うれしいのは・・・♪



あまくて、美味しい♪



ケーキの登場に皆様の歓声が上がります。何人かの利用者様はケーキの存在に気付かれており「待ってました」と大喜びされていました。

新職員紹介



よろしく
お願いします!

谷垣博紀 職員

新年、あけましておめでとうございます。旧年中は、ご利用者の皆様、ご家族の皆様、地域の皆様より、ご支援を頂きありがとうございました。本年も職員一同皆様に満足いただけるサービスを心がける所存であります。

何卒変わらぬご支援の程よろしくお願いいたします。

ふくろくの郷 所長 山口順子